
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 REQUERIMENTO Nº 143/2019 

 

Senhores Vereadores. 

 

 

Em 13 de Março de 2018 apresentei o Requerimento Nº 079/2018 – 

questionando esse executivo sobre a possibilidade de fazer um projeto de retirada de 

transito de caminhões que vão para as empresas no bairro Roseira de Cima. 

Diante das respostas apresentadas com o oficio SEGOV nº 

0563/2018 e protocolo nº 4.799/2018 (copias anexas), ficou claro que a Secretaria 

competente realizaria estudos, dentro das possibilidades, para atender ao pedido. 

Após 18 meses (um ano e meio) nada foi concluído; projetos não 

foram apresentados e a situação só piorou. 

Isto posto, requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, 

observadas as formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitado as seguintes informações: 01 - Quanto tempo ainda levará para 

a Secretaria Municipal competente (mobilidade urbana), apresentar o projeto 

para retirar o acesso  de caminhões na rua Amoreira? 

02 - Existe a preocupação por parte desse Executivo, para 

resolver mencionado problema ainda este ano?  

03 – Qual o real motivo de ter passado tanto tempo sem que 

nenhum projeto fosse apresentado, conforme foi respondido? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Essas informações se fazem necessária, tendo em vista que em 

reunião com os deputados Edmir Chedid e Campos Machado, os mesmos disseram 

que estão prontos para receber projetos para liberação de verbas a serem utilizadas 

em obras como esta aqui mencionada, portanto, esperamos de todos envolvidos para 

finalmente resolver o problema que se arrasta por muitos anos. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 27 de Agosto 2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 03 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de setembro de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


